

9276251111

Münich le 20 août

Monsieur,

Voici déjà dix jours que nous sommes, mon camarade Jean Plassard et moi, à Munich, et nous avons déjà commencé la visite de cette cité magnifique. Longuement nous avons admiré les édifices du Moyen Age, de la Renaissance et des Temps Modernes, car tous les différents styles artistiques sont richement représentés à Munich. Nous avons aussi visité les monuments du XIX^e siècle, surtout le Nouvel Hôtel de Ville, qui nous paraît à tous deux être des plus remarquables monuments de Munich.

Les musées nous retiennent également, car

922 695(112)

ils sont si intéressants et si riches. Les deux Pinacothèques, la Glyptothèque, la Galerie Schack, le Musée national Historique, le Musée historique de la ville, le Musée Ethnographique, le Musée d'histoire naturelle enfin, se partagent nos matinées et nos après-midis. Nous avons également remarqué le "Musée Allemand", en admirant la largueur de vue, et l'intelligence qui ont présidé à l'organisation de cette merveilleuse collection d'enseignement scientifique et technique.

Dès les premiers jours de notre arrivée, nous avons songé à utiliser la lettre que vous avez eu la bonté de nous donner. Mais nous n'avons pu jusqu'ici trouver Monsieur Obermaier auquel elle est adressée. En effet, nous ignorons sa demeure, et le Livre d'adresses de Munich ne mentionne aucune personne de ce nom parmi les fonctionnaires

922 6251113

attaché soit à la Bibliothèque de l'Etat, soit à la Bibliothèque de l'université; soit enfin aux autres bibliothèques importantes.

Si nous ne craignions d'abuser de votre obligeance, nous vous demanderions, Monsieur, de nous indiquer la bibliothèque à l'administration de laquelle Monsieur Obermeier est attaché, pour que nous puissions le plus tôt possible profiter de la lettre que nous devons à votre bonté.

Avec nos remerciements et nos excuses, accueillant,
Monsieur, nos respectueuses salutations,

León Rey Jean Plassard

chez M^e Peissakowitsch

70, Georgenstrasse
München (Bayern)